

# *Primer Vicepresidente Díaz-Canel destaca labor de médicos cubanos*

---



La Habana, 25 may (RHC) El miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba, Miguel Díaz Canel, Primer Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, resaltó este 25 de mayo, en Quito, el altruismo del personal de salud del archipiélago caribeño, y en especial de quienes llevan la ciencia a otros pueblos del mundo, como Ecuador.

En un encuentro con miembros de la brigada médica cubana que colabora en ese país suramericano, el dirigente felicitó al colectivo de más de mil especialistas por su esfuerzo y los logros alcanzados, informa la agencia Prensa Latina (PL).

"Lo que ustedes hacen es exitoso, emancipador, y no lo hace casi nadie en el mundo, hay que decirlo y que la gente conozca las historias de vida, desde la familia y los problemas que dejan en Cuba y las dificultades que enfrentan en los lugares donde colaboran, hasta el agradecimiento de las personas que ustedes atienden", afirmó.

También enfatizó que la labor de los colaboradores de la salud fuera del

territorio nacional es motivo de orgullo del pueblo y gobierno del estado insular.

"Ustedes son capaces de crecerse y demostrar que hay dignidad humana que no tiene que ver con lo material, sino con los sentimientos y las convicciones (...) Un reconocimiento y nuestro respeto a lo que aquí han sembrado y cosechado", apuntó Díaz-Canel.

El Primer Vicepresidente fue nombrado miembro de honor de la brigada médica cubana en Ecuador, en un acto sellado con la entrega de una bata blanca.

La jefa de los colaboradores, María Isabel Martínez, explicó que la condición se le otorgó por impulsar los programas de salud en cada territorio, la lucha antivectorial y el programa materno-infantil, así como la labor por el perfeccionamiento de la docencia médica y superior y el esfuerzo por preparar al sector de la salud en el enfrentamiento contra la subversión del enemigo.

Comentó que similar distinción fue recibida anteriormente por el líder de la Revolución cubana, Fidel Castro; el fundador de la medicina rural y exministro de salud José Ramón Balaguer, y el representante de los trabajadores cubanos, hoy vicepresidente del Consejo de Estado, Salvador Valdés Mesa.

El intercambio con los médicos cubanos, en el cual participó además el embajador de La Habana en Quito, Rafael Dausá, fue parte de las actividades finales de la visita oficial de Díaz-Canel a la nación andina, iniciada el pasado martes 23 de mayo, para asistir a la juramentación del presidente Lenín Moreno, añade PL.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/130776-primer-vicepresidente-diaz-canel-destaca-labor-de-medicos-cubanos>



**Radio Habana Cuba**